

Salomón nos hace un breve relato sobre el tipo de vida que se lleva en Camerún, los roles establecidos que se dan, las costumbres, los lazos afectivos...en fin aspectos para que conozcamos un poco el estilo de vida que se lleva, las ideologías...Yo he de decir que tenía la suerte de conocer a Salomón por lo que estos aspectos ya los conocía de su boca, aunque si bien es cierto que lo que no me deja de sorprender nunca es la sonrisa que mantiene al contarlo ya que he de decir que no estamos hablando de situaciones muy agradables y felices en la vida de una persona (un ejemplo puede ser el hecho de que a su madre la tenían que operar de la pierna y no tenían dinero para ello por lo que no podían hacer nada por curarlo). Partimos de aquí, pues fue uno de los motivos que condujo a Salomón a venir a España con la intención de obtener un nivel de vida digno con el que poder ayudar a su familia aunque fuese en la distancia.

Nos contó todos los detalles que le sucedieron en su camino hasta nuestro país así como el sufrimiento que nadie sabe y que se encuentra oculto en estas personas, pues no son situaciones agradables a querer vivir por ningún individuo. He de decir que hubo aspectos que me impactaron muchísimo, como el hecho de que las mujeres que se encuentran en ese proceso sufren un sin fin de vejaciones por todos los hombres que se encuentran allí, es como una moneda de cambio ya que en la mayoría de los casos no disponen de dinero suficiente para pagar el trayecto a la persona que dirige la patera y esa es su manera de cobrarlo, duro no, lo siguiente, pero es una realidad que no tenemos que ocultarla cuando sucede día a día.

Nos contó el proceso por el que pasó desde que llegó a la costa donde se encontraba Cruz Roja debido a una alarma que habían recibido sobre la presencia de la llegada de una patera, en ese momento les dieron lo necesario para cubrir sus necesidades básicas ya que llevaban varios días sin comer aunque como dicen en estos casos “en circunstancias límite parece que no existe la necesidad de comer ni de beber”.

Después de esto les llevaron a un asociación donde permaneció 6 meses y cuando faltaba ya dos semanas para tener que marcharse apareció como él dice una chica maravillosa que sin apenas conocerlo le ofreció su casa para quedarse el tiempo que necesitara.

Después de este intenso relato contado siempre con un positivismo digno de admirar se nos presenta la fundación El Mundo y África Trabajan cuyo objetivo es conseguir una calidad de vida digna a las personas que viven en las tierras donde creció Salomón para posteriormente evolucionar a otros pueblos. Se trata de proporcionar alimentación, sanidad, educación y empleo a todas las personas que allí se encuentran para que puedan funcionar por ellos mismos. “Ellos ponen la semilla y el trabajo viene solo...”

El MAT es una empresa social cuyo primer proyecto “cultivando sueños” pretende cultivar hectáreas de tierras (pertenecientes a la familia de Salomón) con plantaciones de maíz, pistacho, macabó, plátano y palmera, es decir, la alimentación base de aquellos países cuyos beneficios irán destinados a obras sociales para garantizar un mínimo de calidad de vida.

He de decir tal y como nos dijo nuestra compañera Luisa “que si sueñas algo muy fuerte y luchas por ello puedes conseguirlo” y aquí está el ejemplo, pues tras mucho tiempo planteando todas las cuestiones necesarias para poner esto en marcha, parece que comienza a dar sus frutos. Está claro que es una labor dura ya que sobre todo como siempre es necesario y fundamental para que esto funcione el dinero.

Quiero exponer que ha sido de las charlas más emotivas y más enriquecedoras a las que he tenido la oportunidad de asistir y decir que no somos conscientes de la situación en la que viven otras personas, situaciones de penuria máxima en el que no tienen ni lo mínimo para subsistir mientras que nosotros nos pasamos la vida quejándonos por cosas absurdas que no son imprescindibles para garantizarte un nivel de vida digno. Salí llena de planteamientos en la cabeza, con alegría por ver qué proyectos así van avanzando donde nuestra colaboración es fundamental y al mismo tiempo rabia por ver en la sociedad que estamos creando, personas individualista, con pérdida de valores tan importantes para garantizar un bienestar social.

Ojala algún día pueda cambiar todo esto y podamos convertirnos en personas un poco más humildes con pensamientos de ayuda hacia los demás, pues me doy cuenta que cuanto más tienes más individualista eres y sin embargo personas que no tienen nada y un día reciben un plato de arroz lo comparten con todo el mundo. ¿ cabe eso en nuestra mentalidad? Me doy cuenta que tenemos mucho que aprender de todas estas personas, simplemente creo que te ayudan a querer ser un poco más humano, un poco más humilde, un poco más persona, pues como dije al comienzo de todo este blog hay veces que nos tendrían que quitar el concepto de persona racional y lógica.